(木曜日)

家庭の風呂で溺れて死亡した 人が2004~15年の約12年間で約

4万8400人に上ることが、消費

者庁の集計で分かった。65歳以 上が全体の約9割を占めた。同 庁は、家庭での溺死事故は冬場 に多く温度の急激な変化などで

失神したり、意識障害を起こし

たりする恐れがあるとして「入

浴前に浴室や脱衣所を暖めてお くのが防止に有効」と促した。 厚生労働省の人口動態結構を

基に04年以降に家庭の浴槽で溺 死した人数を集計。04年は2870

人だったが、12年は5097人に上

時点では分からない。

南からの湿った空気が入

アパに要請方針

京事件本撤去

康光九段(四七)

切られ、佐藤

佐藤九段は京都府出身。

=写真=と井

上慶太九段

たトップ棋士。立候補者が

一人だったため二月六日に

イトルを通算十三期獲得し 名人二期、棋王二期など夕

ご当地ニュースクイズ

愛知県観光局の調査で、セントレアを 利用した外国人の愛知県内訪問先 一位になったのはどこ?

●熱田神宮 ② 名古屋都心部 ③ 名古屋城

雪雲の流れによるため、現いつ。どこで雪が降るかは 寒気が入り込む日はあると

年並みか少ない見込み。 り込みにくく、降水量は平

【二月】冬型の気圧配置

となる日や、

大陸から張り

を否定する本が置かれてい

みられる。

新会長の有力候補になると 知名度のある佐藤九段が、

臨時総会、理事会で新会長 信任投票を行い、その日の

たな不具合が判明したためも同様の回収をしたが、新も同様の回収をしたが、新も回様の回収をしたが、新

ホテルの客室に南京事件

【ソウル=島崎諭生】ア

札幌ア大会組織委

(平1)が届け出た。 元名人で

で溺死 4万8000人

は平年並み。一月中旬に強 全体の温度が高いため気温 が入り込みやすいが、大気

が交互に通過して数日の周

【四月】高気圧と低気圧

佐藤九段が候補に

将棋連盟の新会長

日本将棋連盟の谷川浩司

正の証拠はないと認められ用疑惑を指摘され、後に不

No.459

がコンピューターの不正使

一人は、三浦弘行九段(雪三)

谷川会長と島常務理事の

た一連の騒動の責任を取っ

や雪、雨の日が多くなる。

岐阜県山間部では曇り 全体的に晴れの日が多

い寒気が南下したように、

が、晴れの日が多い見込が、晴れの日が多い見込

(宝)の辞任に伴う理事選挙 会長(宝)と島朗常務理事

の立候補が二十五日に締め

2017年(平成29年) 1月26日(木曜日)

朝刊 29ページ

った。その後はやや減少傾向と はいえ、15年は4804人で04年の

に伴い、入浴中の事故死も増え ている」と分析。のぼせたり、 熱中症になったりしないように

湯温は41度以下とし、10分以内

を目安に風呂から上がるよう求

めた。浴槽から急に立ち上がる ことを避け、食後や飲酒後の入 浴も控えるよう注意を呼び掛け

報を発表した。東海地方は

**台、二~四月の三カ月予** 

多くなる。

間部では、曇りや雪の日が

を求めていた問題で、アジ

ア大会組織委員会は二十五

ホテルの客室から本の撤去韓国選手団が宿泊するアパ

安婦の強制性を否定してい

れている本が「旧日本軍慰

大韓体育会は客室に置か

ポーツ団体を統括する大韓ることに関連し、韓国のス

名古屋地方気象台は二十

3ヵ月予報

消費者庁「入浴前浴室暖めて」

人り込み、大雪となる可能一月に続いて二月も寒気が

が交互に通過して数日の周

【三月】高気圧と低気圧

期で天気が変わりやすい

示した。

うホテル側に求める方針を 日、問題の本を撤去するよ

当てられ、選手ら百人以上

が宿泊する予定。

部としてアパホテルが割り 韓国選手団の宿泊施設の 冬季アジア札幌大会では た。二月十九日に開幕するる」として問題視してい

性があるという。

一月は北からの冷たい風

約1.7倍増となっている。 消費者庁は「高齢者の人口増

中日新聞

中

渋谷のNHK放送センターで 田良一会長=25日午後、東京・ コーストリーで

| | 総て、一三年からNHK経| | 営委員。会長の任期は三年| |

東海

2月も大雪の恐れ

などと問題発言を連発した

したい。お互いの妥協点は 大化』による民業圧迫を懸 「民放との二元体制を尊重 「民放との二元体制を尊重

々と暮らす難民の子どもた離れ、収容施設で見知らぬ人

言語や文化の異なる故郷を

ち。ストレスを抱えて元気を

あると思う」と述べた。

で、三菱商事副社長などを上田会長は長崎県出身

政府が右というものを左

る」とした。

の立場からすると懸念があ 国の影響が及び、公共放送 を徴収して罰則を設けると ついては「国の力で受信料

四年の就任会見の際、

いて「視聴者の意見を吸い 代に即した受信料制度につ を開き、インターネット時K放送センターで就任会見

たい」と強調した。 きるだけ丁寧に伝えていき

受信料の義務化の議論に

自主自律の立場から、事実 われると「公共放送として

に基づき多くの角度からで

一十五日、東京・渋谷のNH

に終始。政治との距離を問

制度改革に意欲を示した。 を拝借する場をつくる」と 上げるため、有識者の知恵

前会長の籾井勝人氏は一

場をつくろうとニューヨーク

からベルリンに移り、合唱教

北海道警のおとり捜査を

った。公判は二月二十三日

岸田洋輔弁護士は「検察

に始まる。

述べた。

で有罪主張しない方針を伝 再審無罪が事実上決ま

判断したとみられる。 法なおとり捜査だったとの決を求める」と述べた。適 をしない。速やかな無罪判 主張を維持するのは困難と 検察側は「新しい証拠請求 弁護団が明らかにした。 ついて明らかにしたい」と違法なおとり捜査の実態に側は立証しないが、公判で

一九九七年十一月に北海道 イ・ノボショーロフさん。 男性は元船員のアンドレ 小樽港で拳銃を所持した

要と認定、

証を理由に改めて再審が必 した上で、元警察官らの偽

た。弁護団は二〇一三年九として現行犯逮捕され、懲 だった」とする元警察官の 証言を基に再審請求した。 を持ちかけた、おとり捜査 男性に中古車と拳銃の交換 「道警の捜査協力者が 五月、

年、執行猶予五年(求刑禁地裁は二十五日、禁錮三地裁は二十五日、禁錮三場罪に問われた元経営者楠 た。 錮三年)の判決を言い渡し た火災で、業務上過失致死

時抗告したが、札幌高裁は

審開始を決定。検察側は即

とり捜査を違法と認め、

札幌地裁は昨年三月、

再お

エコタイヤ補

従業員ら四人が負傷し

同十月、地裁決定を取り消

由で「市や消防から防火設小川賢司裁判長は判決理

「プリンス」で二〇一二年 元経営者に有罪 **了人死亡火災** 広島県福山市のホテル 広島地裁判決

給した疑いがあることが、

交省は返還を求める方針 正受給したとみられる。国

補助金は省エネ推進のた

一三年度の国の補正予

る国などの補助金を不正受 ク運送業者が二〇一四年、 低燃費タイヤの購入に対す 不正受給の疑い 長野県内の複数のトラッ 長野・トラック運送業者

宿泊客七人が死亡 摘。一方で「全員と示談が しい非難は免れない」と指 が、お金をかけたくないと 成立しており、反省悔悟の いう理由から約十年間にわ

予の理由を述べた。 念を示している」と執行猶 は閉廷後「控訴はしない

察が見直されるきっかけに 事件を契機に市や消防の査 弁護人の吉岡康祐弁護士

なってほしい」と話した。

調べている。

金が交付され、長野県内で計五億九千八百万円の補助

※写真はイメージ

国土交通省などへの取材で うろつきの疑

県警は補助金適正化法違反 は四十九件が交付された。

や詐欺の疑いがあるとみて 仙台で初逮捕者

反容疑で仙台市青葉区吉成 ろつく行為を繰り返したと 旦 して、ストーカー規制法違 宮城県警泉署は二十五 女性の勤務先周辺をう 改正ストーカー法

たかのように装って申請 十数社がタイヤ売買があっ 分かった。関係者によると

し、総額一千万円以上を不

は全国で初めて。 つき行為」を適用した逮捕

三日に計三回、同市泉区に 受けていると県警に相談し 疑者からストーカー被害を したとされる。「会いに行 くなどのストーカー行為を 先近くを自分の車でうろつ 住む女性会社員(宮三)の勤務 ったわけではない」と供述 している。女性は、桃井容 逮捕容疑では今月六~十

うまくつ

きあう8kkショコラ サンスター株式会社

スだけでなく、ブロッコリ

要だが、トラック業者とタ

が発行した販売証明書が必

申請にはタイヤ販売業者

イヤ業者で架空の証明書を

疑いが持たれている。 つくり、うその申請をした

なくす例も多い。

シリアから

指導を急速に吸収して合唱隊

十五億二千万円で、一三年 算に盛り込まれた。総額二

の中心に育った。

「すごい変化でした。

費タイヤに交換すれば、

十二ト、超のトラックを低燃 十二月~一四年六月に重量

> た改正ストーカー法で新た ると、今月三日に施行され

に規制対象となった「うろ

(四)を逮捕した。県警によ

会社員桃井隆二容疑者

用の四分の一まで補助する

仕組みだった。

受信料制度改革に意欲

NHK上田会長 就任会見

たり、歌ったりする。タッタちが、リズムに合わせて踊っ もたちを音楽に引き込むのは どり着いた黒い瞳の子どもた 独特の言葉とリズムで子ど 内戦のシリアやアフガニス 遠くドイツへた トゥンベ、ト

> に隠れてばかりだった。エバ の痕があり、最初は椅子の陰

ースタットさんは歌うことを

せられた」。

女の子の顔には大きなやけど 来た「ラハフ」という六歳の

ラタッタラ…。

米国出身の合唱指導者ケイト 難民の子に、癒やしと発散の ・エバースタットさん(三)。 強制せずに見守った。

難民の子 音楽でいきいき 少女を変えたのは歌ではな

歌を口ずさんだ。それからは 次の合唱教室で少女は初めて う遊びをした時、初めて「私 かった。子どもが二人一組に もやりたい」と声を上げた。 のまねをする「鏡」とい 片方が相手のジェスチ 合唱を指導するエバー 」(左奥)=ベルリンで

指導者の道を歩み始めた。 ずかしがり屋の殼を破った。 ・フット氏の薫陶を受け、 ドイツでは、 恩師の教えを広めようと フット氏が病気と分か

あるんです」。若き指導者通じない方が伝わる場合さえ 簡単に乗り越える。「言葉が った。歌や踊りは言語の壁を を教えたからこその発見もあ 難民の子ども

(ベルリン・垣見洋樹、写真も) と一緒に成長を続けている。 は、困難な境遇の子どもたち

恥

いろな表現の機会を与えるこ 日々の暮らしの中で見聞きした、ちょっといい話や心温まるニュースをお寄せく ださい。連絡先を明記の上で〒460 8511 中日新聞社会部「虹」係へ。ファクスは 052(201)4331。メールアドレスはniji@chunichi.co.jp

クの合唱指導者ベンジャミン み思案だった」。ニューヨー りがいを得る転機だった。 って、少女の飛躍は自信とや 者、エバースタットさんにと とがどんなに大事かと考えさ 私も小さなころは引っ込 駆け出しの指導

国では三千二百九十五件、

が発覚したのは全国初。

この事業で不正受給の疑い 国交省貨物課によると、

ループのイケア・ジャパンループのイケアビーチチェア回収 チェアを自主回収すると発 (千葉県船橋市) たたみ式のビーチ船橋市)は二十五

したり指例象した。

対象製品を追加。国内で事 放の報告はないという。 三月~一六年十月に出荷し た四千三百二十三個。パナ ソニック製の電池が使われ ており、電極の製造工程に でおり、電極の製造工程に 問題があったという。 問題があったという。 問題があったという。 製り『二百三十三個。パトコー六年十月に出荷し二十三個。パトコーニ年

ている」

そんな理由で、甘い間食

康のためにダイエット中」

糖を気にしている」「健

Satisfaction Navigation 糖類ゼロの美味ショコラ

厚な味わ

人も満足する

カロリーコントロールし

ために、サンスター㈱(大阪を"我慢"している人の

ショコラだ。

うまくつきあう8kcal 府高槻市)が開発したのが、

トを正しく取り付けなかったり、組み立て方を間違えたり、組み立て方を間違えたり、にあいて転倒する事故がこれまでに海外で五件報告されたという。問い合わせはカカたという。問い合わせはカカー、フリーダイヤル(01 イケア・ジャバンによるた可能性があるという。
に可能性があるという。
がは、
の方には、
にの方には、
にの方には、
にの方には、 という。 舗で販売。一部の店舗では、月から昨年十月までに全店 言をまとめた。二十六日に開催するよう求める平和提向け早期に米口首脳会談を向け早期に米口首脳会談を ★創価学会名誉会長が提言 創価学会の池田大作名誉

の米ロ関係が厳しく冷え込んだ状態だと指摘し、首脳 会談で緊張緩和を図り、核 会談で緊張緩和を図り、核 会談で緊張緩和を図り、核 無禁止条約の交渉や締結に 問き、 問け、唯一の戦争被爆国で ある日本が各国に働き掛け あるる本が各国に働き掛け るべきだとしている。

1箱食べても 80 kcal

位80 aカロリー。ついつ位80 aカロリー。ついの1単食べても、たったの1単額で、1箱 常のチョコレー い間食してしまう人や、 カロリーと脂質を、通 トよりも

5・5本分にもなる。また、その量は、1箱でバナナ約 物繊維はたっぷり配合。満足感を得るために食 ナ約5.5本分 葉エ

大人の味に仕上げました」

うまくつきあう80kcalショコラ

オリーブ葉エキスを加えることで、

「何度も試作を繰り返し、

ほんのりビターな

4本入×10箱で、2,700円(+税)。 通常送料300円(税込)のところ、今なら送料無料。 ※申込は、2017年2月9日(木)まで(消印有効)。 ※夏季期間は、クール便でお届けいたします。 お申込番号 [25493-756] とお伝えください。

**20120-831-552** (9時~21時、 土日祝日も受付) \*\*電話番号をご確認の上、お間違いのないようにおかけください。 FAX0120-280-893 (24時間受付)

FAXでの申込は、ハガキと同じ内容を明記。商品のお届けは 通常1週間前後。支払いは、商品到着後2週間以内に郵便振替・ 二振込で。返品は未開封に限り、商品到着後1週間以内 (返送料自己負担)。

■サンスター株式会社

J+DMJ. 〒569-1195大阪府高槻市朝日町3-1 「個人情報について」お客様の個人情報は商品及び景品のお届け、当社取り扱い商品やそれに関わる情報のご案内、及びサンスター通信販売の会員サービスをご提供する上でお客様とご連絡をと必必要がある場合とと当社等業活動に限って使用いたします。業務の支援人業を要素に必要最低限の情報を開示する場合を除き、ご本人の同意無しに第三者に提要に必要最低限の情報を開示する場合を除き、ご本人の同意無しに第三者に提 供することは一切ございません。※お客様との通話につきましては、通話内容の確認、応対 サービスの向上のため録音しております。あらかじめご了承くださいますようお願いいたします。











森本さん)

活用いただきたいです」にも、このショコラをごにも、このショコラをごに用食と『うまにのショコラをごに用いただきたいですしました。食生活は一生のもの。



いるのがうれしい。 「1箱1単位85カロリ

糖類ゼロと思えない深い味わいと甘みに大満足。 サンスターの「うまくつきあう80kcalショコラ」。